

## VISITE INTERPROVINCIALE EN SASKATCHEWAN

par Gwen J. Ronyk  
Premier Greffier adjoint  
de

L'Assemblée législative de la Saskatchewan

Au cours de la semaine du 4 au 8 Septembre 1979, la section de l'A.P.C. de la Saskatchewan a eu le plaisir de recevoir la visite de parlementaires de la Colombie-Britannique et du Québec. La délégation de la Colombie-Britannique composée de cinq députés, de leurs épouses et du greffier était dirigée par l'Honorable H. Schroeder, président de l'assemblée législative. Quant à la délégation du Québec, présidée par Mme Cuerrier, vice-présidente de l'Assemblée nationale, elle était composée de quatre députés, de leurs épouses et d'un fonctionnaire parlementaire.

Pendant leur séjour en Saskatchewan, les délégués ont eu l'occasion de participer à plusieurs aspects de la vie de cette province grâce à la visite de plusieurs centres d'intérêt: une collec-

tivité agricole, l'académie de la GRC, une mine de potasse, une aciérie, le musée de l'expansion de l'ouest, le site historique de Batoche, l'Université de la Saskatchewan et l'une des communautés francophones de la province: St. Isadore de Bellevue.

Non seulement les délégués ont eu l'occasion de faire la connaissance des membres de l'A.P.C. de la Saskatchewan, en plus de faire respectivement connaissance, mais encore ont-ils rencontré un échantillon de citoyens de la population locale. Grâce à cette visite interprovinciale, les participants ont pu, à tous les niveaux, comprendre davantage la manière de vivre et les préoccupations de personnes résident en dehors de leur province et ont pris grand plaisir à le faire.



Tous les participants réunis devant l'Assemblée législative avant leur départ.

*Photo: Avec la gracieuse permission de l'Assemblée législative de la Saskatchewan.*